
出席者47名・欠席者11名・免除会員5名
麻田・和泉享・小山・松山・野口・秋山恒・大西和・池田・竹内広
中野昌・陶國-会員

81％（11/14）

齋賀　護

中川　清

和泉　清憲

∵ 12月のプログラム
5 (№１)-年次総会

12 (№2)-会員卓話

19 (№3)-忘年家族会

26 (№4)-休会

∵ 他RC例会変更
善通寺　12/11→12/7家族例会
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お知らせ

■会長挨拶

先日地区大会が徳島でありました。丸亀ロータリークラブからは23名が参加

しました。今日はそれぞれ報告があると思います。私からは会計、各承認に

ついては、問題はありませんでした。他には、世界平和を希求する重要プロ

グラムとして、ロータリー平和センタープログラムというものが始まっておりま

す。平和な世界を築いていくには、もっと多くの平和構築者が必要という考え

のもと、世界の指定された５つの大学での学士、修士、博士の学生に奨学金

を援助しています。日曜日には小泉元首相の講演会があり核拡散防止の話

をしていただきました。

■幹事報告

①地区大会前の会長幹事協議会で前年度の会計報告があり承認された。

大会決議案、各委員会より報告があった。時期地区大会は2021年5月

15日、16日に高松で開催される。

②地区大会実行委員会よりお礼状が届いています。坂出東　11/27　夜間例会

　　　　12/18　ｸﾘｽﾏｽ家族例会

　　　　12/27　休会

丸亀東　12/17　ｸﾘｽﾏｽ家族会

　　　　12/24　12/31　休会

　　　　1/7　合同新年例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　福田君

よいことがありました

　秋山憲夫君

100本鳥居が完成して

　眞鍋君

お見舞いありがとうございました

　後藤君

<ニコニコ会計累積/￥196,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します　

　天野君　眞鍋君

地区大会お疲れ様でした

　中川君

皆さんの報告を聞いて

　齋賀君

地区大会お世話になりました

　夏見君

<がんばる会計累積/￥184,500>
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15日、16日に高松で開催される。

②地区大会実行委員会よりお礼状が届いています。

③「未来への手紙」事業に対しお礼のメールが届きました。

④12月5日は年次総会ですので出席お願いします。

■臨時理事会

①指名委員会より会長ノミニーの報告があり承認された。

■例会事業;地区大会報告

和泉会員

山崎敬生会員〈ロータリー平和センターホストエリアアドバイザー（市原R.C.）〉

の話で、平和に関心がある学生を育て、世界で年間50人ほど研修をしてい

ますので、有望な学生を推薦してくださいとの事でした。しかし、研修を受け

た方がどのような活動をしているのか具体例が無い為に何ができるのかが、

聞いただけではわかりにくかったです。ロータリーの活動は素晴らしいので

すが、対外的なアピールがまだまだ改良の余地があると実感しました。

古川会員

田中作次会員（R.I.会長代理）の会員増強のテクニックが印象に残っていま

す。入会して欲しい方に頼みに行くときは「誰か入会してくれる方を紹介して

もらえませんか？」と言い出すと話がしやすく、5人に1人の方は、ならば私

がと言っていただけますよとの事でした。5人に頼めば1人は入ってくれます。

藤井会員

今回は女性の登壇者が多いと感じました。ロータリーでも女性会員を増や

せるようにしたいです。あと、小泉元首相の話ですが佐藤一斎の『少にして

学べば 壮にして為すことあり 壮にして学べば 老いて衰えず 老にして

学べば 死して朽ちず』を使って常に学ぶ姿勢、時代の変化に対応する能

力や柔軟にものを眺める能力が必要になりますとの言葉が力強く印象的

でした。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

でした。
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大山会員

地区大会の記念事業としてピンクリボン運動をしたとの事です。講演会、阿波踊り

会館をピンク色に染めることで、乳がん検診への理解を広めました。

大西会員

小泉元首相のプレゼンのテクニックが超一流と思いました。静かにしゃべり、溜めて、

手振り身振りのパフォーマンスが印象的で話の仕方が魅力的でした。

夏見会員

日本人でR.I.会長を務めた方は3人います。一番目は東ヶ崎潔さん、二番目が向笠

廣次さん、三番目は田中作治さんです。田中作次会員は戦後の日本を代表する

ロータリアンだと思っております。そんな方が目の前居りましたので感慨深かった

です。皆様も『私の人生』（田中作次）をお読みいただけたらと思います。


